



Antrag

der Abgeordneten **Prof. Dr. Ingo Hahn, Katrin Ebner-Steiner, Christoph Maier, Richard Graupner, Roland Magerl, Ferdinand Mang, Andreas Winhart** und **Fraktion (AfD)**

Expertenanhörung zur Corona-Pandemie

Der Landtag wolle beschließen:

Der Ausschuss für Gesundheit und Pflege führt eine Expertenanhörung zur Corona-Pandemie durch.

Dabei soll es vor allem um die Fragen gehen,

- ob die bisherigen Maßnahmen angemessen waren, um die Virusverbreitung zu verhindern,
- auf welcher Grundlage die Maßnahmen getroffen wurden und ob diese ausreichend und umfassend waren,
- wie sich Bayern künftig auf pandemische Lagen vorbereiten kann ohne das öffentliche Leben und die Wirtschaft lahmzulegen und
- ob und welche Schutzmaßnahmen künftig noch erforderlich sind.

Begründung:

Die Corona-Pandemie führt derzeit dazu, dass die bayerischen Bürger massiv in ihren Freiheiten eingeschränkt werden. An vielen Stellen wird die Frage gestellt, ob die Maßnahmen angemessen waren oder sind und auf welcher Grundlage sie getroffen wurden. Es wäre deshalb angemessen, mit Experten einmal darüber zu diskutieren, wie sie die aktuelle Situation einschätzen und welche Ratschläge sie geben würden für die Zukunft. Es ist auch deshalb nötig, weil die Staatsregierung kaum Unterlagen vorlegen kann, die ihre Entscheidungswege dokumentieren, und der Landtag nur marginal in Entscheidungen eingebunden war. Eine Expertenanhörung hätte auch den Vorteil, der Bevölkerung zahlreiche Entscheidungen besser erläutern zu können und drängende Fragen aus Sicht der Legislative zu beantworten.